

Des nouvelles des colonies municipales de vacances

# Allo ! La Seyne... Ici Bellecombe

## LE 14 JUILLET AVEC LES COLONS SEYNOIS

A Bellecombe, comme tous les ans, les colons seynoïses ont fêté le 14 Juillet.

Ce matin-là, lever et petit déjeuner avaient été retardés car la journée promettait d'être rude. Qu'on en juge plutôt :

Le matin vers 10 heures, une série de petits jeux attendait les enfants réunis dans le pré de la colonie ; la course aux petits bateaux amusa particulièrement les petits ; quant aux grands, ils purent faire assaut de précoce savoir au cours d'un radio-crochet ; des sommes fabuleuses furent atteintes avec 32 millions, tous les records étaient battus. 32 millions ! Quelqu'un barres de chocolat en langage de colo. Ses possibilités chacun les révéla au cours de divers autres jeux qu'il serait trop long d'énumérer.

### PERSILLADE A L'AIL ET RALLYE NATURE

A midi, l'économat avait fait de son mieux pour améliorer l'ordinaire. La persillade à l'ail en ces alpes encore enneigées laissait derrière elle des relents méditerranéens. La sieste-digestion, malgré quelques fourmis, se passa sous la fraîcheur des arbres et on parlait déjà du rallye na-

ture de l'après-midi et de chercher des fleurs de différentes couleurs et de malmener insectes et papillons.

Comment conclure un 14 Juillet sans bal ni retraite aux flambeaux ?

Les Seynoïses de Bellecombe eurent les leurs.

Si le concours de twist avait d'avance un succès assuré, les danses folkloriques n'en attirèrent pas moins de chauds partisans, conquis par le côté désuet de leur charme et la simplicité de leur exécution.

### DEFILE AUX LAMPIONS DANS LES RUES du VILLAGE

Mais souper ? Il n'en était pas question. Un buffet froid remplaçait avantageusement le potage habituel : sandwiches au jambon, pâté, saucisson.

Le personnel de cuisine avait tenu à préparer une pizza de chez nous.

A la nuit des lampions, portés par les plus jeunes, illuminèrent les rues du village sous les applaudissements des gens du pays agréablement surpris par ce défilé inaccoutumé.

Après un dernier chant du soir, chacun regagna son lit avec

en mémoire de quoi alimenter plus d'un souvenir qui embellira par la patine du temps prendra bientôt des allures de conte de fées, ou d'histoires marseillaises.

Pour marquer leur approbation et leur contentement, les dieux de la pluie avaient encore en réserve un orage qui calma les esprits.

14 Juillet 1962 était mort dans un éclair.

Vive 14 Juillet 1963 à Bellecombe. — Les Monitrices et les Moniteurs.

### LE CASTELLET CARBURANTS AGRICOLES DETAXES

Les agriculteurs ayant déposé une demande de détaxe sur les carburants agricoles au titre de l'année 1962 sont priés de se présenter au Secrétariat de chaque section pour y retirer les bons qui leur ont été attribués.

—X—

### CROIX ROUGE FRANÇAISE

Le Comité de la Croix Rouge Française remercie les donateurs et les avise que la quête de la Journée Nationale a produit 338 NF au total. Merci.